



Bericht

Pressemitteilung

Montag, 9. September 2019

Bestattungen von „Körperspendern“ auf dem Norderstedter Friedhof Glashütte

Norderstedt. Auf dem städtischen Friedhof im Norderstedt Stadtteil Glashütte finden, wie in vielen anderen Kommunen, seit 2017 auch Bestattungen von „Körperspendern“ statt. Dies geschieht im Auftrag eines ortsansässigen Unternehmens, das in Norderstedt unter anderem ein internationales Schulungs- und Fortbildungszentrum für Mediziner betreibt.

Die sterblichen Überreste der Körperspender werden, in Zusammenarbeit mit einem ortsansässigen Bestattungsunternehmen, auf dem Friedhof Glashütte in „Anonymen Erdgrabstätten im Rasen“ beziehungsweise in „Anonymen Urnengrabstätten“ würdevoll bestattet. Bei den anonymen Erdbestattungen wird jeder Körperspender in einem Sarg in einem Einzelgrab bestattet.

Die Bestattungen finden gemäß geltender Gesetze und Verordnungen statt.

Die Stadt Norderstedt wird rechtliche Schritte gegen die Verfasser falscher Tatsachenbehauptungen einleiten.